



SUCCÈS POUR L'INAUGURATION DE LA BOURSE BEURS

Ce sont 11.000 personnes qui ont participé ce samedi à l'inauguration festive de la Bourse Beurs dans le centre de Bruxelles. La journée a été rythmée d'activités, de visites du bâtiment, d'un village associatif, de musique, ect. Les Bruxellois.es, les Belges ainsi que les visiteurs.euses ont pu découvrir ce bâtiment emblématique de notre capitale.

En effet, depuis la création du celui-ci en 1868, c'est la première fois dans son histoire, que la Bourse devient un lieu à vocation publique en accès libre tous les jours de 9h30 à 18h avec plusieurs espaces accessibles gratuitement : des espaces de socialisation populaire et créatifs, de restauration avec la brasserie Madame Café, mais également des espaces de travail comme une salle de réunion ou de conférence.

La Bourse Beurs abrite également des espaces muséaux et expérientiels avec le musée immersif Belgian Beer World conçu pour retracer l'histoire de la bière belge, patrimoine immatériel de l'UNESCO. 566 personnes ont visité le BBW hier.

Contact presse :

Nel Vandevannet, directrice de la Bourse
0475 40 00 77- Nel.Vandevannet@brucity.be